

## **Swiss Diving Open 25.-27. Januar 2019, Zürich**

Die diesjährigen Swiss Open wurden auch dieses Jahr nebst den Springern aus Zürich, Lausanne, Aarau, Fribourg, Genf und St. Gallen von diversen internationalen Clubs bestritten. Teams aus Österreich, Norwegen und Bulgarien Ungarn kämpften mit den Schweizern um Medaillen.

Im ersten Wettkampf am Freitagabend stand die Disziplin Turmspringen auf dem Programm. Für Zürich waren dabei Jan Wermelinger und Derin Gez bei der Elite am Start, sowie Aron Brun und Damian O'Dell bei den Junioren. Der Lokalmatador Jan, der aktuell noch mit einer Knieverletzung kämpft, konnte den Wettbewerb mit einem Abstand von 50 Punkten klar für sich entscheiden und die beiden Konkurrenten aus Österreich auf die Plätze zwei und drei verweisen. Derin Gez, welcher im ersten Jahr bei der Elite mitspringt, beendete das Springen auf dem etwas undankbaren vierten Rang. Da der Wettkampf gleichzeitig als Schweizermeisterschaft gewertet wird, konnte sich Derin die Silbermedaille sichern. Des Weiteren holte Aron in der Elitekategorie die Bronzemedaille.

Am Samstag fand bei den Herren der Wettbewerb vom 1m Brett, sowie bei den Damen vom 3m statt. Seit Anfang dieses Jahres springt die aus England eingewanderte Frances Webb in Zürich und konnte sich gleich bei ihrem ersten internationalen Wettkampf in der Schweiz Gold erspringen. Damian O'Dell konnte in der Kategorie B Junioren mit 50 Punkten Vorsprung seinen Sieg feiern. Bei den A Knaben holte Aron die Bronzemedaille- mit einem sehr knappen Rückstand auf den zweiten Rang- obwohl ihm ein Sprung komplett misslang und er dafür null Punkte kassierte.

Die letzten zwei Wettkämpfe standen am Sonntag mit dem Wettbewerb der Damen vom 1m Brett, sowie der Herren vom 3m auf dem Programm. Frances konnte ihre Leistung vom Vortag bestätigen und auch hier den Wettbewerb der B Juniorinnen für sich entscheiden.

Leider war für den Wettkampf der Elite Herren 3m unser Lokalmatador Fabian Stepinski verhindert, da er zurzeit den Militärdienst absolviert. Die beiden Zürcher Junioren Aron und Damian machten ihm allerdings alle Ehre und konnten sich als jüngste Teilnehmer für den Elitefinal qualifizieren. Damian sicherte sich zudem in seiner Alterskategorie der B Junioren mit gut 60 Punkten Vorsprung souverän Gold.

Bericht:

Saeid Taghbostani